

Bruxelles, 12/09/2022

Cher Professeur Hallé.

Je vous remercie pour votre aimable lettre du 30 juin dernier ainsi que pour votre soutien aux politiques proposées par la Commission européenne en matière de biodiversité et de restauration de la nature, notamment des écosystèmes forestiers.

Le projet pour la renaissance d'une forêt primaire en Europe de l'Ouest que vous défendez, revêt une importance particulière dans le cadre d'une véritable transition écologique, telle que conçue par le Pacte Vert européen.

Son caractère transgénérationnel et transfrontalier est véritablement unique et permettra de mettre en action un pacte de restauration de la nature entre générations. L'envergure temporelle et géographique de ce projet demande nécessairement une forte implication des acteurs politiques, juridiques, économiques et scientifiques, ainsi que des citoyens.

Je tiens donc à vous féliciter, en vous demandant de nous tenir au courant des prochains développements.

Je vous prie d'agréer, cher Professeur, l'expression de ma considération distinguée.

Frans Timmermans

Professeur Francis Hallé Botaniste Montpellier

E-mail: eric.fabre@foretprimaire-francishalle.org